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A N F R A G E von Daniel Heierli (Grüne, Zürich) 
 
betreffend Benutzungstarife Luftraum über kantonalem Boden 
__________________________________________________________________________ 
 
Generell nimmt man an, dass bei einer gewerbsmässigen Nutzung des öffentlichen Raums 
Abgeltungen fällig werden. Das trifft auch dann zu, wenn private Gebäude den Luftraum über 
Staatsstrassen und Ähnlichem benutzen.  
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Trifft es zu, dass der Kanton für die Nutzung des Luftraums über kantonalem Boden 

Gebühren erhebt? 
 
2. Gibt es dazu eine Gebührenordnung? 
 
3. Trifft es zu, dass das Projekt «The Circle» der Flughafen Zürich AG den Luftraum über 

kantonalem Boden nutzen würde? 
 
4. Würden dort bei einer Realisierung Gebühren erhoben? 
 
 Daniel Heierli 
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